

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves, 21 de septiembre de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

@DefensaEc

#Quito

En el Complejo Ministerial, el Grad. Luis Lara, ministro de Defensa Nacional, recibió la visita del señor Eduardo Acevedo Díaz, embajador de la República de Argentina en el Ecuador, a fin de tratar temas de cooperación interinstitucional. [Ver más](#)



@DefensaEc

#Esmeraldas

@FFAAECUADOR a través de la FTC, realizaron operaciones militares en el sector #LaPrimavera, como resultado se aprehendió a dos integrantes del GDO "Los Tiguerones", se decomisaron armas de fuego, municiones y teléfonos móviles. #FFAANoParamos. [Ver más](#)



@DefensaEc

Fuerzas Armadas del Ecuador

Somos garantes de los derechos y libertades de la ciudadanía, su patrimonio territorial, cultura e historia. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

¿Cuánto conoces sobre los símbolos patrios del Ecuador?

Ven al Museo #CasaDeSucre y pon a prueba tus conocimientos y destrezas en nuestro juego de memoria. ¿Te atreves? 🧠

¡Visítanos y descubre la historia!. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

14 detenidos en un operativo por tráfico de armas en Manabí. Primicias

Tras ocho meses de investigaciones, las autoridades desarticularon una supuesta banda delictiva, dedicada al tráfico de armas en la provincia de Manabí. El operativo se cumplió la madrugada del miércoles 20 de septiembre de 2023. [Ver más](#)



Decomisan cocaína oculta en puré de banano en Guayaquil. Primicias

La Unidad de Investigación de Puertos y Aeropuertos (UIPA) detectó en un patio de contenedores de uno de los terminales portuarios de Guayaquil un cargamento de puré de banano contaminado con cocaína, que tenía como destino el puerto de Málaga en España. [Ver más](#)



Nota Referente: [Vistazo](#); [El Universo](#)

Ministro Zapata desmiente a jefe antinarcóticos de EE.UU. sobre fentanilo. Primicias

El ministro del Interior, Juan Zapata, desmintió a Todd Robinson, jefe antinarcóticos del Departamento de Estado de Estados Unidos, quien aseguró que Ecuador y Colombia participan en la producción de fentanilo. [Ver más](#)



Nota Referente: [El Universo](#)

Latin Kings y Chone Killers recrudecen sangrienta pugna en Durán. Primicias

El sicario sacó el arma y le disparó seis veces, rematando a la víctima en el suelo, con detonaciones en la cabeza. El asesinato conmocionó al sector alrededor de las 9:00 del 20 de septiembre del 2023, en medio de una escalada de violencia sin control en el cantón. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves, 21 de septiembre de 2023

Acuartelamiento militar 2023 en Ecuador: estos son los requisitos que deben conocer los jóvenes de entre 18 a 22 años Revista Vistazo

Los jóvenes están siendo convocados al acuartelamiento militar 2023 en Ecuador. La Dirección de Movilización del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas (FF.AA.) hizo el anuncio. [Ver más](#)



EE.UU. y Ecuador preparan ya la resolución en la ONU para la misión en Haití. Expreso

Estados Unidos y Ecuador preparan ya la resolución que presentarán en el Consejo de Seguridad de la ONU para aprobar el envío de una misión internacional a Haití que apoye a la policía del país caribeño en tareas de seguridad. [Ver más](#)



La Policía detiene a narcotraficantes en Daule con 80 ladrillos de cocaína. Expreso

La Unidad de Investigación Antinarcóticos (UIAN) de la Policía Nacional logró la detención de cinco integrantes de una banda dedicada al tráfico internacional de drogas, la noche del miércoles 20 de septiembre, en una ciudadela de la vía a Salitre, en el cantón Daule. [Ver más](#)



Quito: delincuentes que intentaron secuestrar a dos extranjeras tenían prendas de Policía. Extra

La policía frustró el secuestro de dos ciudadanas extranjeras de nacionalidad china la noche del martes 19 de septiembre, en Quito. Madre e hija fueron rescatadas a tiempo por los agentes y son asesoradas para que coloquen la denuncia en la Fiscalía. [Ver más](#)



Quien quiera portar un arma deberá pagar entre \$1.200 y \$1.500. La Hora

El director de logística del Comando Conjunto, Manuel Dávila, indicó que aún no se entrega el primer porte de armas a la población civil. En las próximas semanas llegará la primera importación de armas para uso civil. [Ver más](#)



Las Fuerzas Armadas utilizan drones para tareas de control y seguridad. Ecuavisa

Los militares se capacitan en el uso de drones. Son dispositivos usados por el Ejército para sobrevolar las cárceles, instalaciones petroleras, hidroeléctricas y zonas donde se registran actividades ilegales. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

El Grad. Nelson Proaño, Jefe del CC.FF.AA, realizó exposición sobre proceso de "Transformación militar al 2033 y logros de capacidades alcanzadas" a los alumnos del XLVI curso de Estado Mayor Conjunto donde participan oficiales @FFAAECUADOR, @PoliciaEcuador y @ejercitooficial. [Ver más](#)



@EjercitoECU

Artilleros realizan ejercicios tácticos en Engabao

Guayas | En el polígono de Engabao se desarrolla el ejercicio táctico en el terreno con tropas y tiro de armas calibre mayor, armas de apoyo y armas combinadas, en el que participa el personal del Grupo de Artillería Antiaérea N.º 12 Cabo Quiroz. Los artilleros ejecutaron tiro real del sistema antiaéreo de 35 mm Oerlikon, ametralladora múltiple 0.50, ametralladora ZGU-1 y misil Iгла. [Ver más](#)



@EjercitoECU

Los soldados del @EjercitoECU . Somos soldados de honor. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves, 21 de septiembre de 2023

<p>@armada_ecuador #Posorja La #ArmadaEcuatoriana a través del Comando de Guardacostas realizó una visita al puerto de aguas profundas @dpworldecuador con el objetivo de mejorar la seguridad en el tránsito de los buques mercantes. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #Esmeraldas La #ArmadaEcuatoriana recibió al señor Vicepresidente de la República, el Dr. Alfredo Borrero, a fin de informar sobre la declaratoria de alerta naranja por el fenómeno de El Niño, en las instalaciones del ECU911 en Esmeraldas. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador ARMADA DEL ECUADOR PARTICIPÓ EN LA "MINGA DE LIMPIEZA PLAYERA" EN BAHÍA DE CARÁQUEZ. Personal de la #ArmadaEcuatoriana y la Ciudadanía en general realizó limpieza en la Playa de Paseo Roberto y El Faro, durante la actividad se recolectó varios tipos de plásticos y basura. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador ¡NUEVA CÁPSULA HISTÓRICA DEL DÍA! ec ¡Zarpamos hacia una travesía histórica! La Armada del Ecuador se enorgullece de presentar la nueva Cápsula del Día: "Comandante General de Marina". Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc Las @FFAAECUADOR continúan realizando operaciones de control de armas, municiones y explosivos en todo el país. Ver más</p>	
<p>@inocarec La Oc. Sonia Recalde, investigadora del #Inocar, participó en el conversatorio "El Niño: Desafíos y Estrategias para enfrentarlo" organizado por @upsalesianaec, donde analizó las condiciones oceanográficas y conclusiones del #ERFEN, en el marco del desarrollo del evento #EINiño. Ver más</p>	
<p>@inocarec #InocarInforma Condiciones #oceanográficas en la costa continental e insular del #Ecuador, para el jueves 21 de septiembre de 2023. Ver más</p>	
<p>@ESPE "No te midas por lo que has logrado, sino por lo que deberías haber logrado con tu habilidad". Ver más</p>	
<p>@ESPE En #ESPEU se realiza con éxito el proceso de examen de admisión SII 2023. Ver más</p>	
<p>@ESPE En #ESPEU se recibió la visita académica de @RoyalRoads University of Canadá, con el propósito de afianzar los lazos de cooperación entre ambas instituciones educativas. Ver más</p>	
<p>@ESPE Caminata 5K 🏃‍♀️🏃‍♂️ Participa e insíbete aquí: #https://funnavo.com/.../caminemos-por-nuestros-ancianos/#YoSoyESPE #ESPE101años. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves, 21 de septiembre de 2023

@he1_ffaa

El @he1_ffaa a través de la Coordinación de Trasplantes, realizó nuevo operativo de trasplante renal. [Ver más](#)



COYUNTURA

Aduana va tras los “falsos couriers” que compran cupos en las maletas de los viajeros. Primicias

Luego de seis años, el Servicio Nacional de Aduana de Ecuador (Senae) hizo ajustes al listado de los artículos que los viajeros pueden traer a Ecuador por vía aérea sin pagar impuestos. [Ver más](#)



Fentanilo: ¿qué es y por qué es tan peligroso? Primicias

La “producción barata, rápida y fácil” de las drogas sintéticas ha transformado profundamente numerosos mercados en el mundo, alertó la Organización de las Naciones Unidas (ONU), en junio de 2023. [Ver más](#)



KLM alerta sobre ventas de pasajes falsos en Ecuador. Primicias

La aerolínea de KLM emitió un comunicado para alertar sobre el uso de su nombre en fraudes detectados en Ecuador, entre ellos la venta de pasajes falsos. Lo dijo el 20 de septiembre de 2023. [Ver más](#)



Alembert Vera perdió apoyo de una consejera en el Cppcs y se suspendió el Pleno. Primicias

Un apagón y otros hechos derivaron en que fuese suspendida la sesión del Pleno del Consejo de Participación Ciudadana (Cpccs), que estaba prevista para la mañana de este 20 de septiembre de 2023. [Ver más](#)



Cancillería: Los consulados están para ayudar, no para denunciar a los migrantes. Primicias

Los ecuatorianos migrantes que viajan hacia Estados Unidos toman dos rutas: la ‘pobre’ y la mixta. La primera es cuando hacen todo el trayecto por tierra y la segunda cuando vuelan hacia El Salvador, Nicaragua u Honduras para continuar a pie. [Ver más](#)



Todo lo que debe saber para traer ropa, celulares y más vía courier a Ecuador. Primicias

En redes sociales se ha vuelto común ver páginas de negocios que aparentemente son courier y prometen traer paquetes de tiendas, sobre todo de Estados Unidos, a precios cómodos, con rapidez y “sin pagar impuestos”. [Ver más](#)



Ecuador mejora 10 posiciones en el Índice de Libertad Económica 2023. Expreso

El país escala posiciones. Ecuador mejora en el Índice de Libertad Económica 2023, elaborado por Fraser Institute. El país se ubicó en el puesto 96 entre 165 naciones. El país mejoró su posición tras haberse situado en la casilla 106 en 2022. [Ver más](#)



Universidad Central de Ecuador: ¿Cómo calcular el puntaje de postulación? Expreso

La Universidad Central de Quito, una de las instituciones de educación superior más prestigiosas de Ecuador, ha definido el proceso de admisión para el año 2023. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves, 21 de septiembre de 2023

El Salario Básico para 2024 se definirá en tiempos de transición. Expreso

Posiblemente, una de las últimas decisiones que deberá tomar el presidente de la República, Guillermo Lasso. El Gobierno alista la cancha para iniciar la discusión del Salario Básico Unificado (SBU)2024. [Ver más](#)



Agencia Nacional de Salud Pública de Estados Unidos tendrá una oficina en Ecuador. Expreso

Los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC, por su sigla en inglés), la Agencia Nacional de Salud Pública del Gobierno de EE.UU., abrirá una oficina en Ecuador para potenciar la cooperación técnica sanitaria y la vigilancia epidemiológica. [Ver más](#)



Fiscalía alerta una campaña de descrédito con IA contra Diana Salazar. Expreso

En un comunicado emitido el martes 19 de septiembre de 2023, la Fiscalía General del Estado (FGE) ha expuesto una supuesta campaña de descrédito dirigida hacia Diana Salazar, la titular de este organismo. [Ver más](#)



Maserati desembarca en Guayas con un local. Expreso

El lujo también andará a cuatro ruedas en Guayas. Maserati también llegará al Gran Guayaquil, con el anuncio de Rosati Motors, distribuidora de esta marca y otras tres automovilísticas de alta gama, que situarán sus operaciones en Samborombón entre los dos o tres meses próximos. [Ver más](#)

Nota Referente: [El Universo](#)



Un plan de preparación y respuesta ante El Niño basado en un modelo electoral. Expreso

La idea es anticiparse a las lluvias y tener un plan de acción antes que solo protocolos. El arquitecto y catedrático universitario Héctor Hugo Ullauri ha elaborado una propuesta ante los efectos del anunciado evento climático El Niño, con enfoque integral de preparación y respuesta. [Ver más](#)



Elecciones 2023: el ausentismo, en agosto, fue el más bajo de la historia. Expreso

El comportamiento electoral ecuatoriano en las primeras vueltas de los comicios presidenciales ha ido cambiando. En las elecciones del 20 de agosto pasado se evidenció poco ausentismo, así como un bajo porcentaje de votos blancos y nulos; por segunda vez se presentaron valores bajos desde el regreso a la democracia. [Ver más](#)



El CNE aprueba el Fondo de Promoción Electoral para la segunda vuelta. Expreso

El sesión del pleno, el Consejo Nacional Electoral (CNE) aprobó este 20 de septiembre el monto del Fondo de Promoción Electoral para la segunda vuelta presidencial. El inicio de la campaña está previsto para el 24 de septiembre. [Ver más](#)



Guillermo Lasso: La supervivencia de los países depende de que produzcamos mecanismos eficaces para acabar con organizaciones criminales. El Universo

El presidente Guillermo Lasso participó en el 78° periodo de sesiones de la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas (ONU) este miércoles, 20 de septiembre, y en su intervención destacó los logros y compromisos de su gobierno en materia ambiental y en el combate a la desnutrición infantil, su gestión para recibir a migrantes y brindarles atención de forma integral. Además, su preocupación por el fenómeno de El Niño y por el combate al crimen organizado, para el que considera que urgen mecanismos eficaces producidos por los Estados. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves, 21 de septiembre de 2023

¿Cuáles son los requisitos que Ecuador aún no cumple para obtener la eliminación del visado Schengen? El Universo

La visa Schengen es necesaria para que los ecuatorianos puedan visitar 27 países de Europa, con excepción de Reino Unido, Rumania, Bulgaria, Chipre e Irlanda. Ecuador históricamente ha demandado, a través de varios gobiernos, la exención del visado Schengen. [Ver más](#)



Patricio Carrillo califica de 'persecución política' a la demanda que impulsa el correísmo en su contra. El Universo

Patricio Carrillo se pronunció luego que asambleístas electos del movimiento correísta Revolución Ciudadana (RC) interpusieron una acción de protección, con medida cautelar, para impedir que el general en servicio pasivo sea posesionado como asambleísta nacional por el movimiento Construye (lista 25). [Ver más](#)



Mishelle Calvache, vocal del Consejo de Participación Ciudadana: Creo que se hará justicia porque sí hubo un incumplimiento del dictamen de la Corte Constitucional. El Universo

Mishelle Calvache es vocal del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS) y es parte de una minoría junto con el consejero Andrés Fantoni. Calvache considera que los jueces de la Corte Constitucional (CC) no deben «amilanarse» en tomar decisiones, al activar la fase de seguimiento a un posible incumplimiento de su dictamen interpretativo de 2019, que protegió las actuaciones del extinto CPCCS de transición. [Ver más](#)



Entró en vigencia el decreto ley que extiende el impuesto a las botellas plásticas no retornables. El Universo

Una vez que la Corte Constitucional (CC) dio luz verde al Decreto Ley de Urgencia Económica de Creación del Impuesto Redimible a las Botellas Plásticas no Retornables, el presidente Guillermo Lasso, desde Estados Unidos, expidió la tarde del miércoles 20 de septiembre la norma que pone en vigencia la continuidad del tributo. [Ver más](#)



Nota Referente: [El Telégrafo](#)

Alerta por robo de datos de tarjetas de crédito o débito en Ecuador: siga estos consejos para evitar estafas. Vistazo

La delincuencia sigue buscando nuevas formas de perjudicar a la ciudadanía. Esta semana se ha viralizado un audio en el que bandas criminales intentan contratar a cajeros para que roben los datos de tarjetas de crédito o débito. [Ver más](#)



El IESS es la institución que más compra título de deuda interna, más acumula pagos atrasados del Gobierno Central y que menos cobra sus deudas. La Hora

El Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS) se ha convertido en el comodín financiero de los gobiernos de turno. Cuando estos necesitan dinero acuden a este 'financista' para que compre bonos del Estado. [Ver más](#)



Municipios registran un 45% de preparación para el fenómeno de El Niño. La Hora

Desde 2021, la secretaría de Gestión de Riesgos (SGR) ha trabajado en lineamientos para que el país esté preparado en caso de desastres naturales como el fenómeno de El Niño. [Ver más](#)



Existen negociaciones para armar una mayoría en la Asamblea, pero aún no hay definiciones. La Hora

Los resultados preliminares de las elecciones del 20 de agosto de 2023 anticipan que en el nuevo periodo legislativo ninguna fuerza política, por sí sola, tendrá una mayoría absoluta de 70 votos (de 137 asambleístas); necesarios para tener el control administrativo de esta función del Estado. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves, 21 de septiembre de 2023

Proyecto 'Senderos Seguros' prioriza al peatón en Quito. La Hora

El Municipio inició el proyecto 'Sendero Seguro', que es un corredor de circulación pensado y diseñado para mejorar el bienestar de los ciudadanos, promover la apropiación del espacio público e impulsar la interconexión entre distintos equipamientos y servicios, sobre todo, en zonas con alta percepción de inseguridad.

[Ver más](#)



Actos de corrupción empañan la prueba de ingreso a la universidad. La Hora

Los actos de corrupción también son parte del proceso de admisión para ingresar a las universidades, institutos superiores y conservatorios públicos del país. [Ver más](#)



El MIES atiende a 147 menores de edad víctimas de trata en casas de acogida. El Telégrafo

Es un paraíso. Pero un terremoto y la pandemia develaron el lado oscuro de este lugar paradisíaco que pronto se transformó en la cuna de operaciones de una red criminal internacional de pederastas. [Ver más](#)



OPINIÓN

Plan mínimo de educación. Fausto Segovia Baus. El Comercio

El nuevo gobierno completará el período de Guillermo Lasso, en circunstancias difíciles. No se trata de inaugurar el sistema educativo, sino de planear y ejecutar estrategias concretas, de acuerdo a las normas constitucionales y legales. [Ver más](#)



Hablar Salva Vidas. Alejandra Sánchez Torres. El Herald

Los cambios de humor, desinterés por la vida, irritabilidad, desmotivación, bajo rendimiento académico o laboral, aislamiento, así como comentarios sobre la falta de razones para vivir o la carencia de un propósito en la vida, son signos de alarma ante el suicidio que no debemos pasar por alto. [Ver más](#)



¿Perdimos toda noción? Klever Silva Zaldumbide. El Herald

Cada uno de nosotros conocemos de cerca un buen número de personas cómodas, conformistas (el conformismo es el carcelero de la libertad y el enemigo del crecimiento), que no quieren estudiar, que no quieren trabajar o se conforman con trabajos de poca paga, sin deseos de superación, que no conocen el sacrificio ni el esfuerzo; sin embargo, conviviendo en libertad, respetamos sus vidas y hasta podemos entenderlas ya que pueden apoyarse en el "Derecho a la pereza" que defendía con sus ideas Paul Lafargue, el yerno cubano del político alemán Karl Marx, pero lo que no es respetable y es totalmente injusto es que, por imposición, pretendan vivir igual que aquellas personas progresistas, luchadoras de vida. [Ver más](#)



¡Fuera el Consejo! Mauricio Gándara Gallegos. El Universo

En este desafío del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS) a la autoridad de la Corte Constitucional, le ha llegado a esta última la hora del ser o no ser: o destituye al presidente del Consejo y a los otros consejeros que se han sumado al desafío, por acción u omisión, o se convierte en rey de burlas y queda consagrado el estado de anarquía en que vivimos. [Ver más](#)



El país que queremos. Nelsa Curbelo. El Universo

Es normal, me decían, que cobren vacunas. Así se obtiene seguridad. La seguridad se paga en las ciudades privadas de barrios de clase alta, ¿por qué no vamos a pagar un poco también los pobres? Todos queremos vivir tranquilos. En nuestro barrio el grupo X nos protege. Por eso ponemos barreras a la entrada. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves, 21 de septiembre de 2023

<p>Enseñar y aprender. Fabián Corral. El Universo ¿Para qué aprender, para qué leer; por qué razonar y llegar a dudas o a conclusiones que son fruto del análisis, de la reflexión solitaria, ¿del debate apasionado o sereno? ¿Para qué ejercer la razón si con la complicidad de una máquina puedo ahora construir un razonamiento ajeno y difundirlo como mío? ¿Por qué leer si las respuestas están en “el sistema”, y si es posible pasar por sabio sin haber abierto jamás un libro? Ver más</p>	
<p>La criticidad política. Wilfrido Muñoz Cruz. El Telégrafo La criticidad es un término que se utiliza en la física y me servirá para entrar en el contexto de lo que actualmente ocurre con nuestra política. Este adjetivo, alude a mucha gravedad, a una reacción en cadena, pero también presupone una oportunidad. Ver más</p>	
<p>Las disputas por agua. Rosalía Arteaga Serrano. La Hora El reciente cierre unilateral de la frontera entre los dos países que comparten una misma isla: la República Dominicana y Haití, decidida por el primero de los dos países, pone nuevamente de relieve la importancia de este líquido vital y la escasez que empieza ya a enseñorearse de buena parte del planeta. Ver más</p>	
<p>Cincuenta años. Francisco Escandón Guevara. La Hora Desde la victoria electoral presidencial de Salvador Allende, en 1970, las élites chilenas y el imperialismo norteamericano promovieron el boicot y el sabotaje para impedir la nacionalización de los sectores estratégicos, la reforma agraria, la estatización de la banca, etc., impulsadas por el Gobierno electo. Ver más</p>	
<p>Cuestionamientos democráticos. Rodrigo Contero Peñafiel. La Hora Lo dijo el célebre filósofo Aristóteles: “La democracia tuvo su origen en la creencia de que, siendo los hombres iguales en ciertos aspectos, lo son en todo”. Entre las clases de democracia hay una desbocada, la totalitaria que es demagógica por antonomasia y pretende encubrir sus serias deficiencias. Así mismo, dentro de la democracia encontramos una proclama hipócrita, cuando se habla de altos niveles de prosperidad al que habrían llegado determinados países. Ver más</p>	
<p>Dos ejemplos que se deben replicar. Editoriales Expreso Es necesaria la presencia policial y militar en zonas de alta concurrencia, con actividad comercial, restaurantes y centros de entretenimiento. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Intervención del presidente de la República del Ecuador en el Consejo de Seguridad ONU SECOM 20-sept-2023 Ver más</p>	
<p>Ola de violencia en Durán. Mención FF.AA. Teleamazonas 20-sept-2023</p>	
<p>Acciones contra la droga y el delito – OromarTV 20-sept-2023 Desde 2021 hasta 2023 se han desmantelado un total de seis laboratorios de conversión de pasta base a clorhidrato de cocaína. Esto, según datos del Ministerio del Interior. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE
COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves, 21 de septiembre de 2023

Operativos de seguridad – Quito – Telerama 20-sept-2023

[Ver más](#)

